

HCC TIMES

Vol.230 2022 8
<https://npo-sgh.org>



NPO法人 SG博友会
 〒560-0085 豊中市上新田3丁目10番35号
 TEL:06-6444-3030 FAX:06-6444-3552
 編集元 HCC事務局 石倉慎也

7月1日 緩和外来新設のお知らせ

現在、医療法人成和会はうせんか病院(南館)において、緩和ケア病棟を運用しておりますが、より多くの患者様にご利用いただくために2022年7月1日より「緩和外来」を新設する運びとなりました。

新設の目的といたしましては、ご紹介いただきても面談に至らず、患者様にご迷惑をお掛けしているケースが見受けられます。ご紹介いただいた患者様は必ず当院にて面談を行い、当院の良さを知っていたらしく、また、現状ではご紹介から面談実施まで10日以上要している日数をまだご利用していただけていないレースパイト入院を、より短縮し、患者様をお待たせしない体制の確保。そしてまた、「緩和外来」を実施することによって、地域の方々より病院」と言つていただけるよう

現在、医療法人成和会はうせんか病院(南館)において、緩和ケア病棟を運用しておりますが、より多くの患者様にご利用いただくために2022年7月1日より「緩和外来」を新設する運びとなりました。

緩和ケア病棟は、当時一般障がい者病棟であったベッド病床の一部にあたる23床を緩和ケア病棟の入院料に変更し、2015年9月よりスタートいたしました。その後、2016年5月より48床に増床し、今の緩和ケア病棟の病床数となっております。緩和ケアでの48床は全国的に見てもかなり大きな規模であり、様々な可能性を秘めた病床となつております。

す。

ほ

う

せ

ん

か

病

院

を

目

指

して

まい

ま

り

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

な

病

院

を

目

指

して

まい

ま

す

。

</div

HCCチャレンジド



6月11日(土)、箕面マイプレホールで開催された「共に生きるコンサート26」に出演いたしました。久しぶりの出演という事もあり、皆様、緊張の面持ちでしたが、日々行なっております「音楽クラブ」で練習してきた成果として、笑顔いっぱい!元気ハツラツ!で演奏いただきました。

「タンパリン」や「トーンチャイム」等の楽器と歌を織り交ぜ、伴奏には日々のクラブの皆師をお願いしている先生とHCC会員様との連弾で見事に盛り上げてくれました。また、ジョーブワーケカラッジの皆様は「カホン」という打楽器と「ベル」で素敵なお演奏を披露していただきました!

HCCチャレンジド、オリジナル樂曲「店長さんのレモンジユ」も初披露!ホール内が温かい雰囲気に包み込まれました!出演後には、「緊張したけど、悔しかった!」「失敗したからもつと練習してリベ

ンジしたい! 等、放され、達成感をござ様子でした。

今回、久しぶりにドクラブ豊中、箕の皆様が合同で出ントとなりました。このような機会をミニティの垣根を越えて、な「経験と体験」まいりたいと思いまコロナ禍での開催地、當事務によるまず徹底される中、出ホールに滞在するませんでしたが、ホールで演奏してきたこの練習のモチベーにも繋がったよう、お忙しい中、ごきましたご家族感謝を申し上げられました。皆様の日頃の練習披露いただける機会をいたいと思いま

6月 ドリビ 山台4
て、第6回は 今回は
しゃる しやる
スの会 せてい
ました ました
して、各 して、各
ろから ろから
状の進 來ま
症狀が いもの
いて、い いもの
がとて がとて
しされ しされ
と介 と介
お話し お話し
いまし いまし
は支援 は支援

16日(木) ブルーノ・オランダ
17日(金) ジャンクホール、
階ゴールド、
回グリード、
開催され
初参加
など、グリ
の活動が
ることを
。会では、
拳がついて
の絶対的
スタート
行を心配
悩み等を
した。中
された。
の皆さん
ると家族
ある」と
ある「
したいと
ることを

アシスの会、アシステツム、泉家桃デルームにいる「自立支援」の方もいらっしゃることやれることがあるが、どう思つたんでしょうか。

新規 第7回式会社組合度新様
反③し時間可す10生取②能る伴成判①きまつ新規
反④最⑤間睡能て秒理がこね検と本定こよ「新規
反⑥最⑦間睡能て秒理がこね検と本定こよ「新規

新規の検査で、これまでに採取が出来なかったな検査を行いました。この協議会にて、この検査を実施するにあたりました。これまでには採取が出来ませんでしたが、この検査を実施するにあたりました。

ILS 莫ニターレでは、豊PCR検査の時間は、1回の1工程で、約30分。時間短縮により、対応軟に対応する。この方法の変更理由が、唾液中のDNAに含み吐として捉えたのが、「1回の中間に」とある。これで、これまでのPCR検査の3つの段階を、3つの段階を重ねさせていく。これが可能にならぬ。

泉家の延ばす株式会社は、
このたびの改訂により、
より多くの方にご出でいただけます。
お問い合わせは、
お問い合わせ窓口へお問い合わせください。

豊泉家グループ
PCR事業の最新
情報はこちらから

河内 宅検査事務所

A QR code located at the bottom right of the page, which links to the survey results page mentioned in the text above it.

A horizontal banner at the bottom of the page featuring a collage of three images. From left to right: a blue sky with wispy white clouds; a close-up of several green bamboo leaves; and a pink rectangular tag with the Japanese character '恋' (love) written vertically on it, tied to a thin string.

Three images illustrating traditional Japanese elements: a person in a patterned kimono, a red envelope tied with a string, and a bamboo forest.

A photograph showing a man from the waist up, wearing a dark blue or black long-sleeved sweater. He is standing to the left of a large, colorful floral arrangement consisting of pink, white, and green flowers. The background is a plain, light-colored wall.

A collage of three images: a person in a pink traditional Korean dress, a close-up of a plant, and a colorful lantern festival.

第6回 グリーンオアシスの会

PCR検査 3つの新たな取り組み

豊泉家トピックス

